

Hotel Nuevo País. C. Carral - Vigo. Viernes 7.5.45.

G-XI 118. <sup>al</sup>

Mi querido Guillermo. Estoy esperando con impaciencia el como se me ~~trazará~~ noticias tuyas, pues, quedo dispuerto, hasta saber que no le dueles ya la cabeza - yo, voy tirando, reponiéndome poco a poco - pero dispuerto por no haberme aun "estrenado" en publicidad.

Me permito escribirte nuevamente por si el día 10, el Sr Pascual está en condiciones de mandar los fondos a París. Las instrucciones que me dio por tu carta del 26-2-42 son muy claras. dice: "Después de haber informado Su Señoría el oficio de compensación, en Zurich, he recibido de dicho oficio una aceptación al arreglo proyectado. Está, pues, de acuerdo para que mis derechos de autor me sean transmitidos por mediación del Clearing. Por la ciudad de autores de España, no tiene mas que remitir el dinero que me corresponde, al Instituto de moneda extranjera para el envío en Suiza, a mi destino, por mediación del oficio de Zurich".

Me repite lo mismo en su carta del 2-3-43. "Mis derechos me serán enviados por el Clearing español - Suizo".

Por una carta con fecha del 6-2-42. de delegado comercial de la oficina Suiza de expansión comercial. Juan Bravo S. Leodid. dice: "... indícase Vd a los señores de autores de España de remitir los derechos del Sr. Leodid, al

Instituto Español de Moneda extranjera... si supiera  
cuál sería la dificultad a su disposición para intervenir  
en lo que sea sea posible, acerca de las autoridades  
españolas." Me parece que, una vez recibida la contestación  
de Lidaire, el Sr. Pascual no tendrá más que entregar los fondos de  
Zehri a dicho instituto. Si necesita las cartas señaladas, se  
las mandaré en seguida.

¡Pero! Si no es aburrir de su bondad. al cobrar mi  
modesta participación, le agradeceré 1<sup>o</sup>. Se duca Ud. lo sea  
Henna. me mande un giro de 200 pts y lo rebante. un día me  
pasé por la Editorial Católica. Alfonso XI. 4. remitir la  
suma a Vicente Pastres. Como me dijo el mismo que no  
cobia más y podía volver lo que a él le adelantó,  
en varios meses. prefiero tener aquí algunas febras en  
espera de conseguir anuncios...

Por la fuerza de Madrid. se vino me ya no van  
5<sup>o</sup> piso. ¿Consejo hallar con Ramon de la  
Cataluña?

sin más por hoy, miha, mi querido hermano, con  
un profundo agradecimiento en fraternal  
alago.

Pedro

C  
/